

LAPIDAS MORTUORIAS DE LA PARROQUIA DE “EL SALVADOR” PEDROCHE (CÓRDOBA)

En la restauración que se realizó en la Parroquia de “El Salvador” de Pedroche en el año 1969 siendo párroco D. Rodrigo Cota González, aparecieron bajo el pavimento de dicha Parroquia unas lápidas con inscripciones mortuorias.

Todas están confeccionadas con material de pizarra, excepto una que es de mármol blanco. Se estuvieron conservando en el patio de la sacristía de la Parroquia, adosadas a la pared junto a la torre parroquial, hasta que en el año 2000 se trasladaron a la ermita de Santa María del Castillo para su exposición al público.



